



Communiqué de presse

Vernier/Ostermundigen, le 30 octobre 2024

Le camping reste apprécié même par météo maussade

Malgré une météo variable, le TCS a réalisé une bonne saison de camping. À la fin de la saison estivale, les campings TCS ont enregistré quelque 900'000 nuitées. Alors que le camping historique de Gampelen Neuenburgersee a définitivement fermé ses portes, TCS Camping s'engage dans de nouveaux projets.

La météo a une forte influence sur les nuitées dans les campings. Les aléas de cette année ont pris la forme d'un mois de juin pluvieux, suivi par un mois de juillet estival et un mois d'août très chaud avant de passer à une météo très changeante en septembre. Il est donc d'autant plus réjouissant de constater que, dans son bilan partiel, TCS Camping a enregistré quelque 900'000 nuitées pour 2024, son 75^e anniversaire. Cela représente une baisse d'environ 4 % par rapport à 2023 à la même date. En ce qui concerne le nombre de membres TCS Camping, il a augmenté encore de 3,3 % par rapport à l'année précédente. Fin septembre, le TCS comptait 27'627 membres camping.

Ouverture d'un nouveau camping dans le Tessin

En septembre, TCS Camping a pu ouvrir les portes du camping « Boutique » à Olivone, au Tessin. Olivone se trouve à près de 900 mètres d'altitude sur la route du col du Lukmanier, qui relie la magnifique vallée subalpine du Blenio à l'Oberland grison. Le camping propose 32 emplacements ainsi que neuf « Blenio Lodges », des bungalows en location. Ceux-ci peuvent accueillir jusqu'à quatre personnes et sont équipés d'une cuisine et d'une petite salle d'eau. Le canton du Tessin et la commune de Blenio ont collaboré avec le camping et le snack-bar à la grande terrasse lounge afin de créer un nouveau centre sportif qui, outre un pumptrack, proposera une piscine et un mur d'escalade à partir de 2025.

Suivi des projets en cours

Pour la saison 2024, la commune d'Estavayer-le-Lac avait confié l'exploitation de son camping au TCS. Dans un premier temps, le restaurant a été rénové. D'autres travaux, comme le réaménagement de la plage au bord du lac de Neuchâtel, auront lieu à partir de 2026.

Au cours des deux prochaines années, le camping LaTène, également situé au bord du lac de Neuchâtel, continuera d'être agrandi. Dans un premier temps, il est prévu de créer une nouvelle zone de camping avec une centaine de parcelles. À partir de l'hiver 2025, un village glamping à l'architecture contemporaine sera construit en s'inspirant des maisons sur pilotis.

Enfin, les choses se sont débloquées sur le plan politique concernant la transformation du camping de Flims (Grisons). Les électeurs de Flims ayant approuvé le projet avec 85 % de voix favorables, le projet de camping et de loisirs « Prau la Selva » va pouvoir être réalisé.

Parallèlement à tous ces nouveaux projets, il y a également eu un adieu. En effet, près de 70 ans après son ouverture, le camping Gampelen Neuenburgersee a définitivement fermé ses portes le 6 octobre. Il sera progressivement démantelé et réintégré à la réserve naturelle cantonale jusqu'à fin 2025.

Contact

Laurent Pignot, porte-parole du TCS

Tél. 058 827 27 16 | 076 553 82 39 | laurent.pignot@tcs.ch

www.presetcs.ch, www.flickr.com

Touring Club Suisse – toujours à mes côtés.

Depuis sa fondation en 1896 à Genève, le Touring Club Suisse est au service de la population suisse. Il est synonyme de sécurité, durabilité et liberté de choix en matière de mobilité personnelle et il est actif tant au niveau politique que social. À travers ses 1900 collaborateurs et 23 Sections régionales, le plus grand club de la mobilité de Suisse propose un large éventail de prestations et services liés à la mobilité,



l'assistance, la santé et les activités de loisirs à ses quelque 1,6 millions de membres. Une prestation d'assistance est fournie toutes les 70 secondes. Chaque année, 200 patrouilleurs accomplissent quelques 359'000 interventions de dépannage sur les routes suisses et permettent de reprendre la route immédiatement dans plus de 80 % des cas. La centrale d'assistance ETI effectue en moyenne 57'000 interventions, dont près de 3200 évaluations médicales et 1200 rapatriements par an. TCS Swiss Ambulance Rescue est le plus grand acteur privé dans le secteur des secours d'urgence et du transport sanitaire en Suisse avec 50 véhicules, 17 bases logistiques et plus de 35'000 interventions par année. Les centres de protection juridique traitent 42'000 affaires juridiques et fournissent près de 10'000 renseignements juridiques. Depuis 1908, le TCS s'engage pour la sécurité routière en Suisse en développant des outils pédagogiques, des campagnes de sensibilisation et de prévention, en testant les infrastructures de mobilité et en conseillant les autorités. Le TCS distribue chaque année près de 110'000 baudriers et 90'000 gilets aux enfants, afin que la mobilité des plus petits soit sécurisée. Les centres de conduite forment 42'000 participants par an, toutes catégories de véhicules confondues. Avec 33 campings et environ 950'000 de nuitées touristiques, le TCS est le leader du camping en Suisse. L'Académie de la mobilité du TCS étudie et projette les transformations dans le secteur des transports, comme la mobilité verticale par drone ou la mobilité partagée, par exemple avec le projet «carvelo» qui compte 400 vélos-cargo électriques et 40'000 utilisateurs. Le TCS est cosignataire de la feuille de route mobilité électrique 2025.